



ひよこ組 1歳児だより

12月

令和7年 12月1日 友田保育園



冷たい風に木の葉が舞い、冬の訪れを感じる季節となりましたが、園庭では戸外遊びを楽しむ子どもたちの笑い声や、元気な声が賑やかに響いています。

風邪やインフルエンザなどの感染症が流行り、体調を崩しやすい時期になりますが、寒さに負けることなくたくさん体を動かし、元気に新しい年を迎えるように過ごしていきたいと思います。今年もたくさんのご協力ありがとうございました。

今月のねらい



- 簡単な言葉や行動で、保育者や友達とのやり取りを通して、関わりを深めていく
- 冬の自然の変化に興味を持ち、戸外遊びや散歩で探索活動を楽しむ



おねがい

*お部屋の中は床暖房で暖かいです。トレーナーやズボンは裏起毛でないものをご用意ください。

*戸外遊びの時にお部屋で上着を着ます。登園の時、上着はカバンの中に入れてください。また戸外遊びの後はお子さんが自分で荷物掛けにかけるので、上着の首の後ろのタグにヒモを通しループ状にして、フックにかけられるようにしてください。降園の時は上着を忘れずにお持ち帰りください。

*12/29(月)～1/3(土)は年末年始のお休みになります。布団とピンクのカゴを持ち帰ります。名前やサイズの確認をお願いします。布団の洗濯の仕方については、園のしおり(P8)をご覧ください。休み明けに布団とピンクのカゴを持ってきてください。



クラス懇談会
2月9日(月) 13:30～
2階会議室で行います。

お世話遊び

ひよこ組のお部屋にはお人形さんがいるのですが、最近お人形さんを抱っこしたり、トントンしながら「ねんねー！」と寝かしつけをしたり、おままごとの料理を口に運んで食べさせてあげるなど優しくお世話する、可愛い姿が見られるようになりました。自分が経験したことを再現し、遊びに繋げて楽しむことが出来るようになった子どもたちの大きな成長を、毎日微笑ましく感じながら見守っています。

